


 
県教育振興ﾋﾞｼﾞｮﾝ（仮称）」も議決対象にしてほしい。また、地方議会の議

決拡大を進めるため、地方自治法を改正するように国へ働きかけてほしい。 

各会議の日時を、議員がもっと早く決めてほしい。（40代・女性Ａ） 

・ 傍聴時には 4階にある喫煙ルームを利用していますが、今日ある県議からこ

こは入らないようにと言われました。その部屋は記者等も利用しており、傍

聴人が利用できないなら「貼り紙」をするべきです。（30代・男性Ｂ） 

・ 議員定数の削減、報酬の削減。(60 代・女性Ａ） 

・ 県民に近く入り込んでほしい。（70代以上・女性Ａ） 

・ 議員定数の削減と報酬の減額をしてほしい。（60代・女性Ｂ） 

・ 重要な案件には会派を越えたグループでの検討を望みます（40代・女性Ｂ） 

・ 県おこしに力を入れて頂きたい。（引き続き）（30代・男性Ｄ） 

・ 行政の担当者が具体的に判り易く意見を述べて欲しい。（70代以上・男性） 

・ 三重県をもっと全国的に有名になれる様、活性化してほしい。 

全国的に最近、治安が悪くなってきてる気がして不安である。県でも最近全

国レベルの悪質な事件が発生してきている。安心して暮らせる県に治安強化

に努めてほしい。（40代・男性） 

 

【議員に対して】 

・ネット社会となり個人 HPをもたれている県議も多くみえます。しかし残念な

のは、自己紹介のみが多く議員活動の報告が少ない。現地での有権者との県

政報告会で HP更新してるのはわかりますが、多くの県民に個人の活動を知っ

てもらうように更新をできる限りしてもらうのが希望。そのための HPではな

いでしょうか？中村進一、稲垣、津村の各県議は更新が早くよく見てます。

重鎮ｸﾗｽの県議はずっと止まったまま･･･せめて 1 ｹ月に一回くらいは更新希望

です。ＨＰ持ってみえる県議に事務局から伝えて下さい。（30代・男性Ａ） 

・ なれあいの質問しかできない議員はいらない。一般質問の場は不要。問題を

提示し解決策の議論に始終すべき。（50代・男性） 

・ 県議員は国の関係をもっとミツにして市議員を動かしてほしい。市の行事に

首を突っ込みすぎる。（70代以上・女性Ｂ） 

・ 今回初めて傍聴に出席し前野議員の身近な質問に関心を持って良かった。 

（70 代以上・女性Ｃ） 

・ 長時間の本会議で、本会議中に多くの議員が議場を出入りされるのを上の傍

聴席からチェックできます。大多数の議員は 2～3 分で戻り、トイレ・タバ

コ等だと推測できますが、30分も戻ってこない議員がいました。タバコ・ト

イレ・打ち合わせ等を含めても 30分は長すぎると個人的に思います。 

（30 代・男性Ｃ） 

 

【執行部に対して】 

・ ずっと寝ていた。見苦しい。（60代 男性） 

・ 行政の方は、わかりやすく、ゆっくりと、はっきりと、具体的に 説明して










